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Degli Occhi. — Al ministro dei lavori pub-
blici. — « Per conoscere quando - da ta la 
cognizione dei gravissimi danni recati ai 
t ransi to pubblico dal passaggio a livello 
in Musocco - voglia provvedere al propo-
sito, tenendo conto anche della oppor tuni tà 
di dar corso ad immediate opere in questi 
momenti di grave disoccupazione ». 

RISPOSTA. — « Per la soppressione del 
passaggio a livello di Musocco presso Mi-
lano il Consiglio di Amministrazione delle 
Ferrovie dello S ta to ha testé app rova to l i 
relativo progetto. Assicuro l 'onorevole in-
terrogante che si provvederà ora immedia-
t amente all 'emissione del decreto ministe-
riale per la dichiarazione di urgenza e in-
differibilità dell 'opera agli effetti dèlia legge 
sulle espropriazioni ed appena o t t enu t a la 
disponibilità, dei terreni si appal teranno i 
lavori. 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I S O C C H I ». 

Di Saluzzo. — Al ministro della guerra. — 
« Per sapere quali provvedimenti in tenda a-
dot ta re per r imediare alla sperequazione 
nelle condizioni della carr iera verificantesi 
t ra gli ufficiali subalterni di cavalleria e 
quelli delle a l t re armi ». 

R I S P O S T A . — « La sperequazione che at-
tua lmente si verifica in danno dei subal-
terni di fan ter ia e di artiglieria è dovuta 
alle oscillazioni di carriera che la mancanza 
di un ruolo unico ha reso e renderà sempre 
inevitabili in favore o in danno di una o 
di al t ra arma. Nella stessa cavalleria, una 
eguale sperequazione (un po' meno sensi-
bile), ebbe a verificarsi, ma in senso t u t t o 
af fa t to contrario, qualche anno fa ed esiste 
t u t t o r a in alcuni dei gradi superiori. 

«Non si ritiene quindi opportuno appor-
tare modificazioni allo s ta to a t tua le delle 
cose. 

« I rimedi che sarebbe possibile di portare 
a questa situazione non sarebbero che pal-
liativi ; essi, al l ' infuori dell 'aumento di or-
ganico dei capitani, che non corrisponde-
rebbe ad alcuna esigenza di servizio, a-
vrebbero lo inconveniente di essere applicati 
ad una sola arma, pur essendo applicabili 
a tu t t e , e in un avvenire non lontano, rap-
presenterebbero un ta le danno da rendere 
necessaria la loro revoca per par te dell'Am-
ministrazione mili tare. 

« Il ministro 
« Z U P E L L I ». 588 

Giretti. Al presidente del Consiglio, 
; ministro dell' interno. — « Per sapere so, 
| cons ta ta ta l 'assurdità di talune disposizioni 

del recente decreto, col quale è s ta ta resa 
obbligatoria dal 22 di questo mese la pro-
duzione di un tipo unico di pane di fru-
mento - disposizioni che vanno contro allo 
scopo che si vuole raggiungere di una mag-
giore utilizzazione delle provviste esistenti 
di f rumento, nonché contro alle consuetu-
dini prevalent i in molte campagne italiane, 
dove si mangia pane per fe t tamente lievi-
ta to e cotto in grosse forme e con un au-
mento di péso sulla far ina superiore a quello 
che sembra permesso dal decreto stesso -
non intenda revocare immedia tamente il 
divieto di p reparare il pane in forme di 
peso superiore ai 500 grammi ciascuna e de-
terminare meglio quale sia l 'aumento di 
peso tollerato nel pane per r iguardo alla 
farina, esclusa la quan t i t à di acqua che la 
farina normalmente contiene prima di es-
sere impasta ta 

R I S P O S T A . — « In merito alle richieste 
dell 'onorevole Giret t i si fa presente : 

a) che, r iguardo al peso delle forme 
di pane, a cui si riferisce l 'articolo primo 
del decreto ministeriale 7 corrente, il Mi-
nistero sia appun to s tudiando provvedi-
menti nel l ' intento di garant i re nel miglior 
modo le esigenze igieniche, conciliandole 
con le consuetudini prevalenti in taluni 
comuni. Det t i provvediment i saranno ema-
nat i al più presto ; 

b) che la ragione per la quale fu fis-
sata a 35 per cento la tolleranza del l 'acqua 
nel pane unico det to casalingo, è che que-
sta è la quan t i t à di acqua che ta le tipo di 
pane per rispondere alle esigenze igieniche 
dovrebbe al massimo contenere. 

« Questo limite fu appunto fissato in 
seguito a conforme parere della Commis-
sione tecnica all 'uopo nomina ta , la quale 
t enne presente che, con un quant i ta t ivo di 
acqua superiore, ne sarebbe s ta ta compro-
messa óltre che la buona conservazione, 
anche il requisito essenziale della digeribi-
l i tà. Devesi pure aver r iguardo alla con-
siderazione di ca ra t t e re economico che ri-
guarda la necessità di garant i re i consu-
mator i da possibili frodi nel peso. 

« Il sottosegretario di Stato 
« C E L E S I A ». 

Miccichè. — Al ministro dei lavori pub-
blici. — « Per sapere se non creda necessario 
di consentire che pel t rasporto delle man-
dorle per l 'estero sia usato lo stesso t r a t t a -


